Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Piéces
Superficie 105 m2
Référence 82860811
Prix 1 550 000 €

Paris 16Eme
Appartement a vendre (75016)

www.maisonsetappartements.fr
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Paris 16 - Situé dans une résidence semi récente, gardiennée, en étage éleve,
appartement clé en mains composé d'une entrée, d'un séjour ouvrant sur un
balcon, d'une cuisine équipée, d'une buanderie, de deux chambres au calme,
d'une salle de bains avec toilettes et d'un toilette invités. Une cave. Exposition
est/ouest, vue panoramique sur le Bois de Boulogne, le Mont Valérien et la
Défense. Possibilité de parking dans I'immeuble. Honoraires a la charge du vendeur
- Montant moyen de la quote-part de charges courantes 8,583 € - Montant estimé

des dépenses annuelles d'énergie pour un usage ...

Paris 16 - Situated in a semi-recent residence with a concierge, on an upper floor,
this turnkey apartment has an entrance hall, a living room opening onto a balcony,
an equipped kitchen, utility room, two peaceful bedrooms, a bathroom with toilet
and a guest toilet. East/west orientation, panoramic view over the Bois de
Boulogne, Mont Valérien and La Défense. Option of a parking space in the building.
Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges
courantes 8,683 € - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un

usage standard : 1460€ ~ 2050€

BARNES PASSY-LA MUETTE
60 rue de Boulainvilliers - 75016 PARIS 16EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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